

Abschlussarbeiten 2022 aus dem Schwerpunktfach «Bildnerisches Gestalten» an der Kantonsschule Wettingen

8. – 10. April 2022

Vernissage: Donnerstag, 7. April, 18.30 Uhr

Begrüssung: Philippe Rey, Präsident Kulturkommission Gemeinde Wettingen

Einführung: Sarah Merten, Leiterin Galerie im Gluri Suter Huus

Jährlich präsentieren die Schüler*innen des Schwerpunktfachs «Bildnerisches Gestalten» an der Kantonsschule Wettingen ihre Abschlussarbeiten in einer Ausstellung. Seit 2021 findet diese in der Galerie im Gluri Suter Huus statt. Für die aktuelle Ausstellung haben sich die Schüler*innen mit dem Thema «Vorbild» auseinandergesetzt. Entstanden sind Werke, die erfrischend und tiefgründig Einblick in die Lebenswelten von jungen Menschen geben und so ihrerseits zum Vorbild für ältere wie auch für zukünftige Generationen werden.

Mit Werken von Jana Beck, Noah Bolliger, Noreen Sophie Emert, Ekon Shateya Giezendanner, Nadja Indermühle, Netta Kotilainen, Fiona Mae Hannah Landolt, Tamryn Lazenby, Anna Rieder, Dana Rössler, Paula Scherer, Melina Schlup, Sulamith Anna Luca Tamborriello, Lina Villiger, Zoé Volmert, Isabelle Wilde, Zaira Zübli

GSH

Galerie im Gluri Suter Huus

Bifangstrasse 1

5430 Wettingen

www.glurisuterhuus.ch

Mi–Sa 15–18 Uhr, So 11–17 Uhr

Bild: Sulamith Anna Luca Tamborriello,
wer bin ich und wenn wieviel?, 2022;

Grafik: aorta.design, Baden; Druck: LPC